



Pressemitteilung

Lamborghini Egoista ab sofort in der permanenten Ausstellung im Lamborghini Museum in Sant'Agata Bolognese

Automobili Lamborghini S.p.A.

Sant'Agata Bolognese, 16. Mai 2014 – Ab heute wird die umfangreiche Fahrzeugsammlung des Lamborghini Museums um ein weiteres Juwel bereichert. Der Lamborghini Egoista ist ein Supersportwagen aus der Feder von Walter De Silva, dem Chefstylisten der Volkswagen Group, und wurde geschaffen als Tribut an das 50-jährige Firmenjubiläum, welches im vergangenen Jahr begangen worden ist.

Leiter für Kommunikation
Raffaello Porro
raffaello.porro@lamborghini.com

Pressesprecher Italien und Südeuropa
Clara Magnanini
Telephon +39 051 6817711
clara.magnanini@lamborghini.com

Pressesprecher Nordeuropa
Gerald Kahlke
Telephon +39 051 6817711
gerald.kahlke@lamborghini.com

Der futuristische Einsitzer ist weltweit einzigartig. Er wird angetrieben von einem 5,2 l V10 Motor mit 600 PS und treibt die typischen Eigenschaften der Lamborghini DNA auf die Spitze.

Pressesprecher Squadra Corse
Chiara Sandoni
Telephon +39 051 6817711
chiara.sandoni@lamborghini.com

Das Design wird durch eine äußerst muskulöse Struktur bestimmt, innerhalb derer sich Volumen und Flächen kraftvoll und energiegeladen miteinander verkeilen. Das Profil der Karosserie wird seitlich von der stilisierten Form des Stiers in Angriffsposition und mit gesenkten Hörnern dominiert.

Pressesprecher Events
Rita Passerini
Telephon +39 051 6817711
rita.passerini@lamborghini.com

Die Inspiration aus der Welt der Luft- und Raumfahrt wird in der Gestaltung der Scheinwerferanlage deutlich, die das Licht nicht nur auf eine Achse, beispielsweise die Straße, richtet, sondern auf drei Achsen, wie man es im Luftraum kennt. Parallelen zur Welt der Luftfahrt sind auch im Einsatz leichter Materialien wie Aluminium und Carbon sowie einer Karosserie aus einem speziellen Antiradar-Material zu finden. Bei den Scheiben handelt es sich um orangefarbene, abgestufte Antireflexscheiben. Das Cockpit stellt eine Art Überlebenszelle dar, die es dem Fahrer ermöglicht, sich zu isolieren und vor Außeneinwirkungen zu schützen. Das Highlight hierbei ist das für Luftjäger typische Head-up-Display.

Pressesprecher UK und Middle East
Juliet Jarvis
Telephon +44 (0)1933 577077
juliet@jic.uk.com

Pressesprecher Nord- und Südamerika
Kevin Fisher
Telephon +1 323 556 8853
kevin.fisher@centigrade.com

Pressesprecher China
Na Liu
Telephon +86 10 65314076
na.liu@lamborghini.com

Pressesprecher Japan and Korea
Rika Iimure
Telephon +81 (0) 3 5475 6626
rika.iimure@lamborghini.com

Um aussteigen zu können, muss der Fahrer das Lenkrad entfernen und auf dem Armaturenbrett ablegen, die Kuppel mit einer elektrischen Steuerung öffnen, und das Cockpit wie beim Kampfjet unter Anwendung genau definierter Bewegungen verlassen.

Pressesprecher SEA und Pazifik
Michelle Yow
Telephon +65 6690 9218
michelle.yow@lamborghini.com

Von Walter De Silva wird der Egoista definiert als pure Emotion und als Ausdruck von extremem Hedonismus.



Erstmals wurde das Fahrzeug anlässlich des Grande Giro 50° Anniversario auf dem exklusiven Galaabend am 11. Mai 2013 in Sant'Agata Bolognese im Beisein von mehr als tausend geladenen Gästen enthüllt.

Genau ein Jahr nach seiner Weltpremiere kehrt der Lamborghini Egoista nun nach Sant'Agata Bolognese zurück. Ab heute wird er fester Bestandteil der exklusiven Fahrzeugausstellung des Lamborghini Museums sein.

Automobili Lamborghini S.p.A.

Automobili Lamborghini ist 1963 gegründet worden und hat seinen Sitz in Sant'Agata Bolognese im Nordosten Italiens. Der Lamborghini Huracán LP 610-4, der seine Weltpremiere auf dem Genfer Salon 2014 gefeiert hat, tritt das Erbe des Lamborghini Gallardo an, und setzt mit innovativen Technologien und außergewöhnlichen Leistungsdaten neue Maßstäbe bei Fahrverhalten und beim Fahrspaß von Supersportwagen. Der Lamborghini Aventador LP 700-4 in den Versionen Coupé und Roadster stellt hingegen ein Meilenstein bei den Supersportwagen mit V12 Motor dar. Vertreten durch 129 Vertragshändler weltweit hat Automobili Lamborghini in den letzten 50 Jahren eine Reihe von leistungsstarken und eleganten Traumautos geschaffen, darunter den 350 GT, Miura, Espada, Countach, Diablo, Murciélago sowie limitierte Serien, wie den Reventón, Sesto Elemento und Aventador J. Der Veneno Coupé, der Egoista und der Veneno Roadster wurden zu Ehren des 50-jährigen Firmenjubiläums von Lamborghini realisiert.

Weitere Fotos und Videos finden Sie auf folgenden Seiten:

<http://media.lamborghini.com>; www.thenewsmarket.com/lamborghini

Weitere Informationen zu Automobili Lamborghini finden Sie unter:

www.lamborghini.com